



Sécurité

Vipawan s'allie à Promisec

Avec ce partenariat, l'intégrateur renforce son approche de l'intégrité des données.

Vipawan, intégrateur spécialisé sur la sécurité du système d'information, s'est associé à Promisec, fournisseur de solutions de sécurité pour les postes de travail et les serveurs. Grâce à ce partenariat, Vipawan peut s'appuyer sur les solutions de son partenaire, dont Spectator Professional, pour proposer à ses clients grands comptes une approche complète de l'intégrité de l'information. « *Nous abordons la problématique de la sécurité en entreprises de manière globale, indique Thierry Edwiges, président de Vipawan. Pour cela, nous considérons les divers facteurs de risques : économique et financier, technologique, juridique et légal, et enfin humain. Nous nous appuyons sur l'offre de Promisec pour apporter une réponse fiable quant à l'intégrité du poste client. Une problématique à laquelle les entreprises vont s'intéresser.* »



Thierry Edwiges, président de Vipawan : « Promisec et nous partageons la même idée de la sécurité en entreprise. »

Vipawan, qui vient d'entamer la commercialisation des solutions de Promisec, a déjà remporté deux contrats. L'intégrateur estime que les besoins des entreprises, notamment dans le secteur financier, en matière de sécurité globale, devraient aller en progressant. Pour mieux sensibiliser ses clients et prospects, Vipawan organise un séminaire mi-novembre, avec Promisec et deux autres éditeurs partenaires, Arbor Networks et Tripwire, sur l'aspect de l'intégrité. En 2005, Vipawan a réalisé un chiffre d'affaires de 1,1 million d'euros, et emploie huit personnes. ■ Olivier Waché